
町民の声への回答 

 

【タイトル】 国体のホッケー誘致発言にガックリ 

 

お問い合わせいただきました 2巡目国体についてですが、一部競技につきまして鳥

取県と島根県で協力する協力開催を考えられていることは承知しています。 

また、人口減少、少子高齢化による厳しい財政状況であることも認識しています。 

しかしながら、旧郡家町は「わかとり国体」においてホッケー競技の会場に決定し

て以来 40 年にわたりホッケーの普及・強化に取り組んできた歴史があります。この

間、指導者、学校、保護者、協会関係者など多くの方の努力があり、オリンピック選

手の輩出や、現在の八頭中学校の輝かしい成績があります。 

このような中で、2巡目鳥取国体によるホッケー競技の誘致を一つの起爆剤として、

全国大会や中国大会など大会の誘致等による交流による賑わいのあるまちづくりに

向けて、そして何より国体誘致による盛り上がりにより『ホッケーのまち八頭町』と

して新たなまちの活性化につなげていきたいと考えています。 

将来の八頭町の活気あるまちづくりに向けて取り組んで参りたいと思いますので、

ご理解をお願いします。 


